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1994 -11-11 ANFRAGE 

der Abgeordneten Otmar Brix, Anton Gaal, Brunhilde Fuchs 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend den Ausbau der Bundesstraße 225 

Bekanntlich ist die Ab- bzw. Auffahrt der A 23 in Simmering gesperrt. Diese Sperre ist 

gegenwärtig deshalb notwendig, da die Ab- bzw. Auffahrt der A 23 in einer 

feldwegähnlichen "Fahrbahn" endet. Die Ab- bzw. Auffahrt kann sinnvollerweise nur dann 

aufgemacht werden, wenn die B 225 ausgebaut wird. 

Dieunterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Wann kann damit gerechnet werden, daß die B 225 in eine leistungsfähige Straße 

ausgebaut wird? . 

2. Wo soll diese Straße genau verlaufen? 

. . . 

3. Wann kann die Planung abgeschlossen und vorgelegt werden? . 

4. Wie kann diese Straße finanziert werden? 
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